SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Matchs de mars des U23 et des A : la Fégafoot et les deux sélectionneurs à pied d'œuvre

Willy NDONG Libreville/ Gabon

E Gabon joue gros au mois de mars prochain. En effet, nos deux équipes nationales, A et U23, disputent les éliminatoires de leurs Can respectives. Les Panthères des moins de 23 ans reçoivent à l'aller, à Franceville, les Lions Indomptables du Cameroun, en match comptant pour l'ultime tour qualificatif de la Can de la catégorie. Toujours à Franceville, à la même période, du 20 au 28 mars, les Panthères A affrontent, dans le cadre des éliminatoires de la Can-2023, 3e et 4e journées, les Crocodiles du Nil du Soudan. Au terme de ces deux rencontres, nos deux sélections peuvent se qualifier pour la phase finale des deux Can. En cas de double victoire des Panthères A face aux Crocodiles du Nil, notre équipe fanion, avec dix points sera au-

phase finale. Les rencontres face à la RDC et la Mauritanie seront anecdotiques. Les U23, quant à eux, sont dans l'obligation de bien négocier le match aller avant de conclure en beauté au Cameroun quelques jours plus tard.

Compte tenu des enjeux de ces confrontations, le président de la Fédération gabonaise de football, Pierre-Alain Mounguengui, a réuni mardi à son cabinet de travail Patrice Neveu et Saturnin Ibela, respectivement coachs des A et des U23. La rencontre avait pour but de peaufiner un programme de préparation et une stratégie commune allant dans le sens de la migration des joueurs de l'équipe A en direction de la sélection des U23.

" Nous avons de gros challenges au mois de mars. C'est pour cette raison que j'ai tenu une réunion avec le coach des A et celui des moins de 23 ans. Nous avons pensé qu'il était impor-

tomatiquement qualifiée pour la tant de mettre à la disposition des U23, les joueurs des A qui ne seront pas titulaires face au Soudan. Nous avons au moins cinq joueurs concernés. Les deux coachs vont travailler dans ce sens", renseigne le président fé-

> La question de la préparation des U23 a également été abordée.

" Au départ, il était question d'une mise au vert de deux semaines au Maroc. Mais le climat ne s'y prête pas. Nous allons donc écrire à la Linafp pour voir dans quelle mesure il peut y avoir une ou plusieurs fenêtres pour permettre au sélectionneur Ibela de regrouper son équipe pendant la période du National-Foot. Notre souhait est que le championnat reprenne très vite pour détecter d'autres joueurs ", ajoute encore Pierre-Alain Mounguengui.

Tout ce programme se fera en collaboration avec le ministère des Sports et la Ligue nationale de football professionnel.



Patrice Neveu et Saturnin Ibela travaillent main dans la main pour la qualification de nos deux sélections.

Taekwondo: Me Trésor Moussadji N° 3 d'un classement gabonais en mouvement

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

A réception des attributs du 6e dan délivré par le Kukkiwon à Me Trésor Moussadji Mbadinga a inévitablement fait évoluer la hiérarchie gabonaise sur l'échiquier de l'instance faîtière du taekwondo dans le monde.

Ainsi, le récipiendaire a gagné un rang au classement général. Il est désormais troisième, derrière Me Fulbert Ollomo Edzang (toujours en attente du document officiel de son septième dan) et Me Nestor Mavoungou (en possession du sien) qui ont basculé au grade supérieur après la session internationale à Abidjan (Côte d'Ivoire) l'année écoulée. Derrière ce trio aux états de service reconnus, monte une vague mêlant deux anciennes gloires que sont Martin Obame Endamne et Marc Beké (tous 5e dan) et d'autres ex-internationaux devenus enca-



Me Trésor Moussadji recevant son diplôme de 7e dan Kukkiwon des mains de Grand Me Park Sang-Chul,

dreurs. Comme Aymar Nzamba (5e dan), Lionel Baguissi (4e), Claude Cardin Boulouchi Letola, Denis Mboumba Nziengui et Davy Mbembo Mouandza. Mais aussi Anthony Obame qui vit ses dernières années de compétiteur. La Fégatae ayant fait de la formation des encadreurs techniques l'une de ses priorités, l'association

du Grand Me Park Sang-Chul œuvrant dans le même sens, le fichier gabonais devrait connaître une sensible évolution au Kukkiwon dans les années à venir. Ce d'autant plus que plusieurs haut gradés nationaux non reconnus par la maison mère du taekwondo auront la possibilité de s'y arrimer.

Qui chez les A pour intégrer les U23?



Alan Do Marcolino.

W.N. Libreville/Gabon

OUR participer aux éliminatoires de la Can U23, il faut être né au 1er janvier 2001. Plusieurs joueurs remplissent ce critère. Chez les A, Alan Do Marcolino (Rennes), Roy Mouniengue (Stade Mandji), Jacques Ekomie (Bordeaux), Anthony Oyono (Frosinone-Série B-Italie) et Ulrick Eneme Ella (Angers) peuvent intégrer l'équipe des moins de 23 ans. D'autres expatriés peuvent également jouer avec les U23. Il s'agit de Jérémy Oyono (Boulogne-National 2), Floriss Ndjave (Aris Limassol-Chypre), Jérémie Obounet (FK Slutsk-Biélorussie), Emmanuel Ovono Essogo (FK Slavie-Mazyr-Bielorussie) et Royce Openda (Lorient). Il appartient donc au sélectionneur Saturnin Ibela de faire les choix qui s'imposent avec un bon dosage locaux-expatriés.